

El Encanto de Persia

Desde

1.602 €

OBSERVACIONES

- Salidas: Miércoles
- Ruta: 2 noches Shiraz, 3 noches Isfahán 2 noches Teherán.
- Categoría hotelera: 4* y 5*
- Régimen: Alojamiento y desayuno
- A destacar: Se necesita visado. Los clientes no pueden tener en su pasaporte ningún Visado o Sello Israeli, de lo contrario su entrada en Iran será denegada.



MUY IMPORTANTE

Para la obtención del pasaporte necesitaremos los pasaportes escaneados, una fotografía y un formulario relleno por cada viajero. Estos documentos los mandamos a Teherán y solicitamos la autorización de entrada, llamada también el número de referencia. Una copia se lo damos a los pasajeros y el expediente se envía al aeropuerto de entrada. Los viajeros al llegar al aeropuerto enseñan esta autorización y la póliza de seguro de viaje junto con el pasaporte y obtienen el visado definitivo, previo pago de las tasas que para los españoles es de 75 € por persona.

Los clientes no pueden tener en su pasaporte ningún Visado o Sello Israeli, de lo contrario su entrada en Iran será denegada

EL PRECIO INCLUYE

Vuelo España - Shiraz - Teheran - España.

7 noches en régimen de alojamiento y desayuno en habitación doble en la categoría elegida y en los hoteles indicados o similares.

Guía acompañante de habla española durante todo el viaje.

Todos los traslados en vehículos equipados.

Todas las entradas a los monumentos indicados en el itinerario.

Seguro de asistencia.

Tramitación para la obtención de visado de entrada a Irán, (número de referencia).

EL PRECIO NO INCLUYE

Visado de entrada.

Gastos personales como los de lavandería, llamadas telefónicas y fax.

Propinas y extras personales.

Cualquier otro servicio no especificado en el apartado "El precio incluye".

HOTELES DEL PAQUETE

Hoteles 4*

Shiraz: Hotel Karimkhan

Isfahán: Hotel Piroozi

Teherán: Hotel Ibis, Novotel

Hoteles 5*

Shiraz: Hotel Goma, Zandiye

Isfahán: Hotel Kosar, Abbasii

Teherán: Hotel Hoveyzeh, Espinas

A TENER EN CUENTA

- El bazar de Teherán y de otras ciudades cierra los viernes todo el día y los jueves por la tarde.
 - Los museos y los monumentos históricos cierran los días de festividad religiosa y nacional.
 - Algunos museos y monumentos históricos tienen horarios y días de visita muy restringidos.
 - El orden de las visitas puede cambiar. Si una visita es cancelada por cualquier motivo, se sustituye por otra.
 - Algunas ciudades y localidades en Irán no disponen hoteles de 4* o 5*, por lo tanto las reservas de habitaciones se harán de acuerdo con las máximas categorías de hoteles existentes.
 - Es obligatorio tener un seguro de viaje que cubra toda la estancia en Irán, requisito imprescindible para tramitar el visado de entrada.
 - En su pasaporte no debe figurar el sello de entrada y/o salida de Israel ya que en tal caso se le denegará el visado.
 - Pasaporte en vigor con más de 6 meses de validez a partir de la fecha de término de su viaje.
 - Hay que respetar el código de vestimenta, según las normas del país.
 - Las rutas establecidas en el recorrido pueden ser modificadas por causas climáticas adversas.
-

ITINERARIO:

Día 1 - España - Shiraz

Salida desde la ciudad de origen en España, en vuelo regular con destino Shiraz. Llegada a Shiraz, traslado al hotel y alojamiento.

Día 2 - Shiraz

Desayuno

Desayuno buffet en el hotel y empezamos a visitar La Mezquita Nasir-ol-Molk. Podremos contemplar en todo su esplendor su bello pórtico de entrada, sus cúpulas y paneles arqueados. Recias columnas de piedra sustentan los techos de las salas de oración; los azulejos conforman una decoración armónica y variada; sus diferentes diseños colores y dibujos la hacen inimitable. Fortaleza Karim Khani tanto los muros como las torres están decorados formando dibujos geométricos con un excelente trabajo de ladrillo. Seguidamente visitaremos el amplio y dinámico Bazar Vakil, uno de los más grandes del país, que recorreremos calmadamente y descubriremos sus seductores rincones Hafez-e Shirazí, o simplemente Hafez, Poeta persa. Nacido como Mohammed Shams od-Din, su sobrenombre literario de Hafez («preservador» en árabe) responde a que conocía de memoria el Corán. El Jardín de Eram es un jardín histórico persa de la ciudad de Shiraz, en Irán. Eram es la versión persa de la palabra árabe Irán. Shah Chéragh es un monumento funerario Un portal con un excelente decoración de azulejos nos dará paso al patio interior. Alojamiento.

Día 3 - Shiraz - Persépolis - Isfahan

Desayuno

Salimos hacia Isfahán y en la ruta visitamos Persépolis literalmente 'la ciudad persa'; en persa antiguo, Pars fue la capital del Imperio persa durante la época aqueménide. Se encuentra a unos 70 km de la ciudad iraní de Shiraz(provincia de Fars),.Naqsh-e Rostam es un sitio arqueológico situado a unos doce kilómetros al noroeste de Persépolis, en la provincia de Fars. Llegada y alojamiento.

Día 4 - Isfahan

Desayuno

Desayuno buffet en el hotel. Continuamos con la visita de la ciudad más hermosa de Irán. Visitaremos la catedral de San Salvador Vank, es una catedral armenia en la ciudad de Isfahán, en el país asiático de Irán. Vank significa «monasterio» o «convento» en el idioma armenio. Esta catedral fue una de las primeras iglesias que se establecieron en el distrito de Jolfa .La mezquita Jameh de Isfahan, es la gran mezquita de congregación (Jameh) de la ciudad de Isfahán,. La mezquita es el resultado de la continua construcción, reconstrucción, adiciones y renovaciones en el sitio desde alrededor de 771 hasta finales del siglo XX. Es una mezquita muy antigua dentro de Isfahan Antigua. los puentes Khaju y 33 Pol también puente Baba Roknoddin,1 es un puente urbano de arcos múltiples y dos pisos construido en el siglo XVII, que ha sido descrito como el mejor de la provincia. que tiene más de treinta, y uno de sus puntos de referencia. Alojamiento.

Día 5 - Isfahan

Desayuno

Desayuno buffet en el hotel. Comenzamos la visita de este auténtico túnel del tiempo que posee el encanto de una ciudad oriental extraída de las leyendas de Las Mil y una noches.

Comenzaremos por la impresionante plaza Plaza de Naghsh-e Jahan (DECLARADO PATRIMONIO DE LA HUMANIDAD POR LA UNESCO EN 1979), en torno a la cual se despliega una colección majestuosa de edificios islámicos, como sacados de una fábula.

En el lado oeste, se eleva majestuoso el Palacio Ali Qapu, que hizo levantar Sha Abbas I y destinó para recibir a las personalidades llegadas del extranjero, tiene seis pisos y alcanza una altura de 48 m..El flanco sur se haya ocupado por la Mezquita del Shah (DECLARADO PATRIMONIO DE LA HUMANIDAD POR LA UNESCO EN 1979), una obra excepcional en la historia de la arquitectura mundial, está la portada de la Mezquita Lotfollah (DECLARADO PATRIMONIO DE LA HUMANIDAD POR LA UNESCO EN 1979), que ordenó construir (cómo no!) Sha Abbas I en 1602. Este edificio, más modesto en proporciones. Llegaremos al Gran Bazar, donde late la vida de la ciudad. Tendremos tiempo libre para perdernos entre sus callejones, patios, caravasar y las galerías que conforman ese enorme y laberintico espacio lleno de vitalidad. Alojamiento en el hotel.

Día 6 - Isfahan - Kashan - Teheran

Desayuno

Desayuno buffet en el hotel. A primera hora iniciamos el regreso a Teherán, pero todavía nuestro periplo nos deparará algunas sorpresas. Llegaremos a la antigua y tranquila ciudad de KASHAN, ciudad del desierto. Comenzaremos con la visita del Jardín Bagh-e-Fin (DECLARADO PATRIMONIO DE LA HUMANIDAD POR LA UNESCO EN 2011), cuyo diseño actual pertenece al reinado de Abbas I. la superficie del jardín, de forma rectangular (120x150 m), Finalmente llegaremos a la Mezquita y Madrasa Agha Bozorg, levantada en la segunda mitad del siglo XIX, y que presenta un concepto original, y es que está concebida como dos espacios en uno solo, siendo la única mezquita de Irán construida en la segunda planta. El piso bajo está ocupado por la escuela coránica y se articula en torno a un patio con un estanque en su centro. Seguimos la ruta hacia Qom según centro de peregrinación más importante de Irán. Llegada a Teherán y alojamiento.

Día 7 - Teheran

Desayuno

Por la mañana, desayuno y visita de Teherán con el museo más grande e importante de Irán, el Museo Arqueológico Nacional con yacimientos de 6000 años hasta la invasión de los árabes. Proseguiremos con el Palacio Golestan que fue residencia de los reyes Qajares y donde coronaron los Pahlavis, único lugar de Tehran conocido como Patrimonio de humanidad Unesco, daremos una vuelta al Bazar de Teherán y visitaremos el museo de Joyas de Corona, las Maravillosas Joyas de historia Persa. Alojamiento.

Día 8 - Teheran - España

Tiempo libre hasta la hora del traslado al aeropuerto de regreso a España. Llegada y fin del viaje.

* Dependiendo del horario del vuelo de regreso, la llegada a España podría ser al día siguiente haciendo noche a bordo.